

Real del Padre: polémico accionar de la justicia ante un robo de membrillos (video)



Un camión fue secuestrado hoy por personal policial en el marco de una causa en que se investiga el robo de membrillos en una finca de Real del Padre.

Todo comenzó el domingo, en horas de la siesta, cuando el propietario de la finca Martínez Croce denunció que al menos seis personas se encontraban sustrayendo los frutos y cargándolos en un camión. Personal policial arribó prontamente al inmueble rural, ante lo cual los ilegales cosechadores huyeron. Sin embargo, el conductor del camión fue aprehendido y puesto a disposición de la justicia.

Minutos después, y ante la sorpresa de los dueños de la fruta, desde la fiscalía actuante se ordenó la liberación del hombre. El desaguisado no concluyó allí, ya que los propietarios de la finca tuvieron que tomarse el trabajo de bajar del camión los membrillos que estaban siendo robados. Además, aseguraron que desde la justicia le recomendaron llegar a una solución del conflicto. “Nos dijeron que todo terminó bien y, en realidad, no fue así”, aseguraron los finqueros.

Tras la polémica suscitada por lo ocurrido, la fiscalía cambió su modo de accionar y

ordenó el secuestro del vehículo utilizado en el ilícito. Así fue que, esta madrugada, en la esquina de calles Libertad y Zamenhoff, de la vecina ciudad, efectivos de Investigaciones hallaron el Chevrolet 47, lo secuestraron y lo pusieron a disposición del Ministerio Público Fiscal. Además, citaron a comparecer a su propietario, a quien también se le secuestró su teléfono celular.

La imagen de la nota es ilustrativa.